



早いもので、間もなく1学期が終わろうとしています。1学期は総合学習フィールドワークや遠足など、様々な教育活動や学校行事が行われ、忙しくも充実した時間が多かったように思います。間もなく夏季休業に入りますが、36日間という長いようで短いこの期間を有効活用し、1学期の学習内容の復習や部活動、夏季休業中の課題などに一生懸命取り組んでください。

【中体連伊勢度会地区大会】

7月5日(土)・6日(日)、12日(土)・13日(日)と2週にわたって、中体連伊勢度会地区予選会が行われました。1年生にとっては初めての、また3年生にとっては最後の中体連の大会でしたが、各種目で熱戦が繰り広げられました。県大会出場を目標に、これまで日々の練習に励んできた生徒たちは、一生懸命になってプレーしていました。引退となる3年生も多いと思いますが、1・2年生たちは、3年生がこれまで積み上げてきたものをしっかりと受け継ぎ、今後の部活動をさらに盛り上げていてもらいたいと思います！



<生徒感想>

- ・中学校生活最後の大会だったので、いつも以上に緊張しましたが、今まで頑張ってきた練習を振り返って、試合に臨みました。結果は残念でしたが、良い経験になりました。(卓球部3年生)
- ・試合に負けて悔しかったけど、貴重な体験ができたので、これからの部活動を頑張っていきたいと思います！(卓球部1年生)
- ・中学校生活最後の大会に参加して、今までで一番良い結果を残せたと思います。後輩の皆さん、県大会に出場できるよう、練習を頑張ってください！(バドミントン部3年生)
- ・今回の大会に出場して、たくさんの事を学びました。この学びを活かし、秋季大会に向けて日々精進したいと思います！(バドミントン部2年生)

【1学期期末考査を終えて】

7月1日(火)から4日(金)にかけて、1学期期末考査が行われました。5月に行われた中間考査の反省を活かすことができましたでしょうか。結果が良かった教科と良くなかった教科があると思いますが、結果が良かった理由は何なのか、結果が良くなかった原因は何なのかをきちんと分析することが大切です。1学期に学習したことは、夏季休業期間を活用し、しっかり復習してください。また、夏季休業が明けるとすぐに「第2回実力テスト」が実施されます。それも踏まえて、計画的に学習を進めてください。

【応急手当講習】

7月16日(水)に、応急手当講習が行われました。1限目に1・3年生が、2限目に2年生がそれぞれ受講しました。お招きした消防署の職員の方に救急救命の流れを説明いただいた後、生徒たちは「一次救命措置」として、心肺蘇生(胸骨圧迫)の方法とAEDの使い方を教えていただき、実際に体験させていただきました。今回の体験を活かして、いざという時に正しく、素早い措置ができることを期待しています。



<生徒感想>

- ・私は、胸骨圧迫のやり方はあまり詳しく知らなくて、今回の授業で、もしも周りの人が倒れたりしても助けられる手段が分かって良かったです。今回の講習で学んだ胸骨圧迫は、意外と力があるので、とても疲れました。あと、リズムを一定にするのはとても疲れました。(1年生)
- ・今回の応急手当講習は、1人でも多くの人を救えるように真剣に取り組みました。心臓圧迫をするのはとても難しく、一定のリズムを保って肋骨に負荷をかけないようにするのはとても難しかったです。AEDの使い方の手順も分かってよかったです。(2年生)
- ・1年前にも、胸骨圧迫やAEDの使い方、対処の方法も習ったが、今回でさらに身につき、理解することができました。また、みんなで胸骨圧迫をやって、正確に圧迫できた確率を競うゲームでは、3年生はもちろん1年生とも協力、コミュニケーションを取ることができ、協調性を高め、育むことができたと思います。(3年生)

8月の行事予定

8月12日(火)～16日(土) 学校閉鎖

23日(土) 第1回数学検定/第20回皇學館中学校・高等学校英語スピーチコンテスト

25日(月) 始業式/頭髮服装指導/(放課後)生活面談

27日(水) (4限目)生活面談

28日(木) (4限目)生活面談

29日(金) (4限目)生活面談/第3回漢字テスト

*25日(月)～29日(金)は午前中授業となります。

【学年より一言】

(第1学年) 入学してからあっという間に過ぎた1学期でしたが、イベントも目白押しで色々な経験を積むことができたと思います。夏休みでリフレッシュして、2学期からのさらなる活躍に期待しています!

(第2学年) 1年生を迎え入れ、先輩となって早4ヶ月が経ちましたね。先輩として、後輩たちにとって模範となる行動はできたでしょうか? 夏季休業を有効活用し、1学期をじっくりと振り返り、2学期は更なる成長を期待しています!

(第3学年) 1学期はあっという間に過ぎましたが、フィールドワークや遠足での3年生のリーダーシップは目覚ましく、後輩を導く姿に大きな成長を感じました。夏休みも計画的に過ごし、さらに大きく成長した皆さんに会えるのを楽しみにしています!